
VERBALE RIUNIONE CONSULTA STUDENTI n.15 

Data: 27/04/2024  

sede: riunione tenutasi tramite videochiamata Teams 

Presenti 

- Andreaelisa Sausa (online);  
- Andrea Masucci (online); 
- Claudia Rita Cazzetta (online); 
- Chiara Russo (online); 
- Gaetano Matrella (online); 

Assenti 

- Beatrice Morsilli; 
- Piersandro Canali 

 

Ordine del giorno: 

1. Comunicazioni sul C.d.A. del 26/04/2024;  
2. Conclusione Partecibando; 
3. Conclusione integrative; 
4. Discussione proposta Bianco Fiore Studio; 
5. Utilizzo stanza ex Bar 

Segretario verbalizzante: Gaetano Matrella 

La riunione si apre alle ore 10.00 

1. C.R. Cazzetta ci aggiorna sulla riunione di C.d.A. in cui si è parlato delle seguenti tematiche: 
a. il consiglio farà una richiesta al Ministero per avere delucidazioni sul cambio di 

declaratorie dei corsi di studio. Tale cambio comporterebbe delle modifiche ai piani 
di studio; 

b. Il progetto di internazionalizzazione EAR, rivolto agli studenti già laureati, ha ricevuto 
la metà dei fondi che aveva richiesto, che verranno suddivisi tra le Accademie 
promotrici del progetto. A maggio verranno pubblicate le modalità per partecipare; 

c. L’arrivo degli arredi dei fienili, previsto per giugno; 
d. L'Accademia di Roma ha ricevuto fondi per solo due borse di dottorato; altre 

Accademie, con meno studenti ne hanno ricevute tre. 
e. Sono già stati impegnati nel bilancio i fondi per sistemare le cappe, l'impianto di 

aereazione e le infiltrazioni di alcune aule di Pittura, Scultura e Incisione, in modo da 
garantirne la sicurezza; 

f. Il consiglio ha ribadito la volontà di affidare la stanza dell'ex bar alla Consulta, 
invitandola a creare delle proposte collaborando con la Direttrice; 

g. Non è stata firmata l’approvazione del bilancio per l’impresa responsabile dei lavori 
ai fienili, per via di alcune voci ambigue e poco chiare che hanno fatto alzare la spesa 
prevista dal preventivo; 

h. È stato approvato il passaggio a Cineca, piattaforma per l’amministrazione della 
“carriera studentesca”. Verranno impiegati € 30.000 per il passaggio da ISIDATA a 
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Cineca, che serviranno per pagare l’attivazione e l’utilizzo del sistema e il 
caricamento dei dati di ciascuno studente; 

i. In collegio docenti è stata discussa la proposta di uscire dal sistema AFAM; 
2. Per il progetto Partecibando sono stati approvati due progetti in Consiglio Accademico: il 

podcast e l’opera partecipativa. La consulta si impegna a metterli in atto per la fine dell’anno 
2024 e Andrea Masucci prende l’incarico di comunicarlo agli studenti che hanno vinto; 

3. Per le elezioni integrative della consulta si stabilisce che i seggi elettorali del 20/05/2024 
verranno posti in cortile di via Ripetta e alle macchinette di Campo Boario, per riuscire a 
coinvolgere la maggior parte degli studenti. Claudia Cazzetta prende l’incarico di richiedere 
all’Accademia il modello di scheda elettorale utilizzato nelle elezioni precedenti.  

4. Viene discussa la proposta di Bianco Fiore studio per l’organizzazione di una serie di quattro 
workshop a maggio per gli studenti dell’Accademia: dal momento che i workshop presentati 
ricalcano alcune proposte già presenti in Accademia si rimanda la decisione ad un secondo 
momento. Andrea Masucci prende l’incarico di parlar con Victor Albano, che ha fatto la 
proposta alla Consulta, per vedere se è riadattabile. 

5. Il punto viene rimandato alla riunione successiva. 

La riunione si chiude alle ore 12.40 

 

 

In fede  

Presidentessa Chiara Russo 

 

 Segretario verbalizzante Gaetano Matrella 

 


